

Selbsterklärung im Rahmen der Anmeldung zu einem Onlinekurs im Wintersemester 2021/22

Self-declaration in the context of the registration for an online course in winter semester 2021/22

Vorname / *First name*: _____

Familienname / *Family name*: _____

Geburtsdatum / *Date of birth*: _____

Matrikelnummer (wenn schon bekannt): _____

Matriculation number (only for students already enrolled at university)

Ich bestätige mit meiner Unterschrift, dass es mir aufgrund der CoVid-19-Pandemie aus heutiger Sicht nicht möglich ist, mich im Wintersemester 2021/22 rechtzeitig zum Kursbeginn in Österreich aufzuhalten. Daher möchte ich im Wintersemester 2021/22 den Vorstudienlehrgang im Rahmen eines Onlinekurses besuchen. Ich werde meine Einreise nach Österreich unverzüglich dem VWU bekanntgeben, damit ich nach Möglichkeit in einen Präsenzkurs umgebucht werde.

Ich nehme zur Kenntnis, dass in den folgenden Semestern – je nach Entwicklung der Lage – möglicherweise keine Onlinekurse mehr angeboten werden.

By signing, I confirm that due to the COVID-19 pandemic it is currently not possible for me to reside in Austria in time for the course start in winter semester 2021/22. Thus, I would like to attend the University Preparation Programme in an online course. I will inform VWU about my arrival in Austria immediately in order to be transferred to a classroom course if possible.

I am aware that – depending on the developments – online courses might not be offered in the following semesters.

Datum / *Date*: _____

Unterschrift / *Signature*: _____